

Gaillac. Les échos du Griffoul

[Vie pratique - conso, Gaillac](#)

Publié le 09/12/2024 à 05:11

[Correspondant de la rédaction du Tarn](#)

1530. C'est le nombre de randonneurs qui ont participé à la vingt-cinquième édition de la Sortie du Gaillac Primeur, une boucle autour de Cestaysols en trois circuits et plusieurs étapes de dégustation chez les vignerons. L'organisation par les bénévoles de Gaillac Rando était précise, l'accueil chaleureux. Xavier Robert avait donné accès à ses champs, Gaillac Rando lien remercie. Un verre de l'amitié a clôturé la journée en présence des élus de Cestayrols et des représentants du Comité Départemental de Randonnée Pédestre du Tarn sous le soleil.